Prensa: Diaria

Tirada: 4.705 Ejemplares Difusión: 4.705 Ejemplares



Página: 45

Sección: REGIONAL Valor: 1.915,00 € Área (cm2): 685,4 Ocupación: 84,8 % Documento: 1/1 Cód: 50696944

# La Pontificia brinda su apoyo al octavo centenario de la USAL

Ángel Galindo asume su cargo como rector de la UPSA con el reto de abrir nuevos «nuevos caminos» a la institución

#### H. DÍAZ

SALAMANCA

El nuevo rector de la Universidad Pontificia de Salamanca, Ángel Galindo García, brindó ayer el apoyo de la institución que preside a la celebración del octavo centenario de la Universidad de Salamanca, a la cual—avanzó— plantearán «propuestas intelectuales de diálogo y ofertas de investigación». «No podemos olvidar que facultades eclesiásticas señeras en el siglo XIII, como las de Teología y Cánones, actualmente sólo existen como tales en nuestra Universidad», señaló al respecto.

En una solemne ceremonia y arropado por todo el cortejo académico, varios obispos de las diócesis castellano y leonesas, el rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, y el consejero de Educación, Juan José Mateos, Ángel Galindo García tomó posesión de su nuevo cargo con el «reto» de abrir «nuevos cauces y caminos» en la institución. Así, señaló la necesidad de que la Universidad refuerce su espíritu comunitario dado que gracias tanto al personal docente como al no decente «se podrán ir superando los retos como rector y los que vayan surgiendo». García Galindo, quien sustituye

en el cargo a Marcelino Arranz tras nueve años al frente de la institución, defendió el papel de la enseñanza privada como elemento enriquecedor ya que, según el nuevo rector, «una sociedad en la que sólo hubiera universidad estatal sería parcial». «Se necesitan las privadas para dar respuestas a lo que la sociedad pide», insistió.

#### **Prioridades**

En su discurso el rector citó la que será su hoja de ruta en los próximos años. Así, entre sus prioridades, señaló la necesidad de recuperar «la universalidad» de la institución, un carácter que, señaló sin titubeos, redundará en el beneficio tanto de Salamanca como de Castilla y León. Asimismo, la Universidad Pontificia continuará con su adaptación al nuevo Espacio Europeo de Educación Superior, para lo cual García Galindo apeló a la «colaboración y generosidad» de toda la comunidad universitaria. En ese nuevo marco de enseñanzas. el nuevo rector abogó por potenciar todas las disciplinas desde «los estudios humanistas». «La persona humana debe ocupar el centro de nuestra

### Trabajo comunitario

El nuevo rector aboga por reforzar el espíritu comunitario y la universalidad de la institución

## Reivindican el papel de las universidades privadas

Al igual que su sucesor en el cargo, el anterior rector, Marcelino Arranz, reivindicó el papel de las universidades privadas y católicas ante quienes «con frecuencia» creen que todas estas instituciones académicas deberían ser públicas.«La neutralidad axiomática lesiona gravemente los legítimos derechos de los progenitores en relación con la educación de sus hijos», señaló al respecto. Asimismo, opinó que «sería bueno y necesario» que instituciones académicas como la Pontificia intervengan en la vida intelectual de la sociedad. Para Arranz los principales retos de las universidades católicas tienen que centrarse en el alumnado -«las instituciones académicas deben estar abiertas a todos los hombres-; las enseñanzas y la excelencia académica. Por último, resumió su gestión en la «exitosa» adaptación a Bolonia, así como en la progresiva incorporación docente al ámbito de la investigación.

oferta social y cultural, en un diálogo permanente fe-razón», sostuvo. Al mismo tiempo, apostó por avanzar en la proyección internacional de la institución e impulsar la calidad y la investigación -con especial atención a los grupos de investigaciónfomentando, además, el uso de las nuevas tecnologías con el fin de avanzar en la enseñanza on-line y ganar visibilidad. Ángel Galindo se mostró convencido de que si las universidades españolas conservan su autonomía «estarán preparadas para afrontar el futuro a pesar de la crisis», una tarea para la que tendió la mano a la inversión de empresas y entidades financieras en futuros proyectos. Finalmente, y antes de asegurar que el trabajo, la honradez y el diálogo marcarán su gestión, brindó al consejero de Educación la «firme voluntad» de la institución de colaborar con la Administración «en la búsqueda del bien para esta región y sus ciudadanos».

Una voluntad que agradeció el propio consejero, para quien la Pontificia «es una de las grandes universidades de Castilla y León», con una larga historia y «realiza una labor muy importante». En opinión del consejero, las universidades privadas «tienen que seguir cumpliendo su papel con calidad y buscar su propio sentido en especialidades que les puedan permitir el rendimiento económico y la colaboración con la comunidad educativa para que Castilla y León sea más potente y signifique más en el mundo universitario».

Antes de concluir el acto, el gran canciller, el obispo de Salamanca Carlos López Hernández, agradeció el número significativo de prelados que quisieron arropar al nuevo rector, de quien destacó su lucidez, fortaleza y servicio a la institución académica.



Mateos, el rector de la Usal, Daniel Hernández y la rectora de la Ucav, Mª del Rosario Sáez, asistieron a la toma de posesión de Ángel Galindo